

Montescot , vainqueur du challenge Françoise Lopes Girona à Ortaffa

C'est par grand soleil que s'est déroulée la dernière édition du Challenge USEP d'athlétisme Françoise Lopes Girona les 12 et 13 mai 2011.

Comme le veut la coutume, l'école d'Ortaffa, vainqueur l'an dernier était chargée d'accueillir 12 classes des communes avoisinantes. Les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 ont pu s'affronter sur 5 épreuves type : 40m plat, 40 m Haies, saut en longueur, lancers de poids et d'anneaux et s'initier pour la plupart au saut en hauteur.

L'après-midi, l'épreuve en relais autour de l'école, très appréciée des élèves clôturait en beauté ces journées.

Cette année, la classe de CM2 de Madame Bayle de l'école de Montescot remportait le challenge organisé en mémoire de notre collègue enseignante d'Alenya.

Félicitations à tous les athlètes en herbe pour leurs performances.

Un grand merci à la mairie d'Ortaffa pour son accueil et particulièrement à Jacques pour la préparation du terrain.

Rendez-vous donc à Montescot pour la prochaine édition de ce challenge USEP.

